LE FRANÇAIS se définit ainsi A L'ETRANGER

Le français *

est civilisé,

aime les Arts, les Lettres & les Sciences,

fait de belles robes & porte des chapeaux melon,

est poli,

est révolutionnaire,

est brave,

est chevaleresque,

TANDIS QUE

. . . L'allemand

- se croit aussi civilisé,
- n'aime pas autant les Arts &
- · les Lettres que les Sciences,
- · ne fait pas de belles robes
- · & porte des chapeaux
- · merde d'oie,
- · n'est pas aussi poli,
- est obéissant,
- est brave,
 - mais n'est pas chevaleresque.

9×0

Journalistes, tenez-vous-en à cet épannelage, puisqu'il vous est permis de parler, comme à l'élite de se taire!

* AMÉDÉE OZENFANT. *